
ROCKET VAC 2 IN 1
MANUAL

120 V   50/60 Hz     600W



Use system only for its intended use.
To protect against a risk of electric shock, do not immerse any part of the system       	
in water or other liquids.
Never yank cord to disconnect from outlet; grasp plug and pull to disconnect.
Do not allow cord to touch hot surfaces.
Do not run appliance over cord.
Do not operate the system with a damaged cord or plug, or if any other part of 
the system has been dropped or damaged. To avoid the risk of electric shock, do 
not disassemble or attempt to repair. Return the unit for examination and repair. 
Incorrect re-assembly or repair can cause a risk of electrical shock or injury to 
persons when the Rocket Vac 2in1 is used.
Close supervision is necessary for any appliance being used by or near children. Do 
not leave the system unattended while connected. 
Keep hair, loose clothing, fingers from opening and moving parts.
Do not use to pick up flammable or combustible liquids such as gasoline or use in 
areas where they may be present.
Do not pick up anything that is burning or smoking such as cigarettes, matches or 
hot ashes.
Use extra care when cleaning on stairs.
Do not use the vacuum without the dust cup filter in place.
This unit is intended only for household use. Follow all user instructions in this 
manual.
Do not leave the unit plugged in when unattended. Unplug the electrical cord when 
not in use and before servicing.
Do not allow to be used as a toy. Close attention is necessary when used by or near 
children, pets or plants.
Use only as described in this manual. Use only manufacturer’s recommended 
accessories.
Do not pull cord, use cord as a handle, close a door on cord, or pull cord around 
sharp edges or corners. Do not run vacuum cleaner over cord. Keep cord away from 
heated surfaces.
Turn off all controls as applicable before unplugging from electrical outlet.
Do not unplug by pulling on cord. To unplug, grasp the plug, not the cord.
Do not handle plug or vacuum with wet hands or operate without shoes.
Do not put any objects into openings. Do not use with any opening blocked. Keep 
free of dust, lint, hair and anything else that may reduce air flow.
Store the unit indoors in a cool, dry area.
Do not immerse the vacuum into water or other liquids. Use only on dry surfaces.
Keep end of hose, wands and other openings away from your face and body.
Using improper voltage may result in damage to the motor and possible injury to the 
user. Correct voltage is listed on rating label.
This unit is provided with double insulation. Use only identical replacement parts. 
See instructions for Servicing of Double-Insulated Appliances.

IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS - PLEASE READ
When using your Rocket Vac 2in1,  basic safety precautions should always be observed, 
including the following:
To reduce the risk of fire, electric shock, or injury: 
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GETTING TO KNOW YOUR ROCKET VAC 2 IN 1 VACUUM

1.	 Extension Tube Handle
2.	 Extension Tube
3.	 Hand Vac Handle
4.	 On/Off Power Switch
5.	 Dust Cup Container Release
6.	 Dust Cup Container
7.	 Floor Brush
8.	 handle release button 



Precautionary Measures

Important: If the suction opening in the unit or the hose is blocked, switch off the vacuum 
cleaner and remove the blocking substance before you start the unit again.

1. Do not operate the vacuum cleaner too close to heaters, radiators or cigarette butts.

 
2. Before inserting the power plug into the wall outlet, make sure that your hands are dry.

 
3. Before you start vacuuming, make sure to remove large or sharp objects that might 
damage the dust cup filter.
4. When pulling out the power plug from the wall outlet, pull the plug not the power cord.

5. Do not pick up anything that is burning or smoking such as cigarettes, matches or hot 
ashes.
6.  Do not use without dust cup filter in place.

Operating Instructions

Note: Always remove the power plug from the wall outlet before assembling or removing 
accessories.

Inserting the Metal Handle Into the Main Body
• On the hand vac handle, pull open the handle port and insert the extension tube until 
the locking clip is sitting firmly on the handle. 
• Push the handle port closed so that it snaps shut. 
Attaching the Crevice Tool and the Floor Brush to the Main Body

• Push the crevice tool or floor brush into the suction hole opening. 
The following are recommendations for accessory usage:

Crevice Tool
For radiators, crevices, corners, base-boards and between cushions.

Floor Brush
For all kinds of flooring, including carpeted and tiled floors.



Operating Instructions

Caution:  The suction hole opening must be open and free of any 
obstructions at all times. Otherwise, the motor will overheat and could 
become damaged.

Power switch
• push on the power switch to turn on the unit. 
• push on the power switch again to turn off the unit.	

Using the Unit as an Upright
• Insert the extension tube into the hand vac.
• Choose the appropriate accessory (crevice tool or floor brush) and attach 
it to suction hole opening on the hand vac

Note: You may choose not to attach the crevice tool or floor brush when 
operating as an upright.
• Press on the power switch turn the unit on. When finished using the unit, 
press on the power switch again to turn the unit off.
•  When finished using the unit, wind the power cord around the cord 
winding hooks for easy storage.

Using the Unit as a Hand Vacuum
•  Disconnect the extension tube from the hand vac by handle release 
button and removing the extension tube from the hand vac handle. Once 
the extension tube is removed, snap the handle port shut.
Note: You may choose to leave the crevice tool or floor brush attached to 
the hand vac when operating as such.
• Press the “1” position on the On/Off power switch to turn the unit on. 
When finished using the unit, press the “0” position on the On/Off power 
switch to turn the unit off.

 



 Changing and Cleaning the Dust Cup Filter

In order to achieve the best performance, empty the dust cup container 
and clean the dust cup filter after each use.

1. To remove the dust cup container, press down on the dust cup container 
release button (Fig. 8)
and separate the dust cup container from the main unit. 
2.  Pull out the dust cup filter. 
3.  Empty the dust from the dust cup container.
4.  Rinse the dust cup filter in cold water, and then let it air dry for 24 hours 
before replacing it back in the dust cup container.

Important Note: DO NOT use a washing machine to clean the dust cup 
filter. Do not use a hair dryer to dry it.  AIR DRY ONLY.

5.  Replace the dust cup filter carefully into the dust cup compartment. 
NEVER operate the stick vac without the dust cup filter in place.
6.  Attach the dust cup container to the main body of the unit.

Note: It is recommended that the dust cup filter be replaced every three (3) 
months (depending on usage) to ensure peak performance of the unit.
Ordering Replacement Dust Cup Filters

Please Note:
The Dust Cup Filter is washable. It should, however, be replaced every 
three (3) months (depending on usage) to ensure peak performance of 
your vacuum.

Important:
Make sure that ALL filters are completely dry before re-installing back in 
the vacuum.

WARNING:
1. This appliance is not intended for use by persons (including children) 
with reduced physical, sensory or mental capabilities, or lack of experience 
and knowledge, unless they have been given supervision or instruction 
concerning use of the unit by a person responsible for their safety.
2. Children should be supervised to ensure that they do not play with the 
appliance.



1 YEAR LIMITED WARRANTY
 
This product to be free from defects in material and workmanship for a 
period of one (1) year from the date of original purchase, when utilized for 
normal household use, subject to the following conditions, exclusions and 
exceptions. Should any defect covered by the terms of the limited warranty 
be discovered within one (1) year,  manufacturer will repair or replace 
any defective part provided the unit is returned by the original purchaser, 
Purchaser to package item safely and prepay shipping. A prepaid return 
shipping charge of  $19.99 must be included with the product if repair is 
needed.

This warranty does not cover normal wear of parts and does not apply 
to any unit that has been tampered with or used for other than stated 
purposes. This warranty does not apply to any defect arising from misuse 
of the product, negligence, failure to follow manual, use on current or 
voltage other than that stamped on the product, alteration or repair 
not authorized by manufacturer, or damage due to faulty packaging or 
mishandling in transit (by a common carrier). Repair or disassembly by 
anyone other than a manufacturer authorized service center will void the 
warranty.

This warranty is extended to the original purchaser of the unit and 
excludes all other legal and/or conventional warranties. The responsibility 
of manufacturer , if any, is limited to the specific obligations expressly 
assumed by it under the terms of the limited warranty. In no event is 
manufacturer  liable for incidental or consequential damages of any nature 
whatsoever.

For more information please contact Redfern Ent.   at # 101-127 
Commercial Drive, Calgary AB T3Z2A7 
Toll Free 1-877-387-7770 ext 222



ROCKET VAC 2 IN 1
le manuel

120 V   50/60 Hz     600W



N’utilisez le système que pour l’usage auquel il est destiné.
Pour vous protéger contre un risque de choc électrique, n’immergez aucune partie du 
système dans l’eau ou d’autres liquides.
Ne tirez jamais sur le cordon pour le débrancher de la prise; saisir la fiche et tirer pour 
débrancher.
Ne laissez pas le cordon toucher des surfaces chaudes.
Ne passez pas l’appareil sur le cordon.
N’utilisez pas le système avec un cordon ou une fiche endommagé, ou si une autre partie 
du système est tombée ou endommagée. Pour éviter tout risque de choc électrique, ne 
démontez pas et n’essayez pas de réparer. Retournez l’appareil pour examen et réparation. Un 
remontage ou une réparation incorrects peuvent entraîner un risque de choc électrique ou 
de blessures corporelles lorsque le Rocket Vac 2in1 est utilisé.
Une surveillance étroite est nécessaire pour tout appareil utilisé par ou à proximité d’enfants. 
Ne laissez pas le système sans surveillance lorsqu’il est connecté.
Gardez les cheveux, les vêtements amples, les doigts contre l’ouverture et les pièces mobiles.
Ne pas utiliser pour ramasser des liquides inflammables ou combustibles tels que l’essence 
ou utiliser dans des zones où ils peuvent être présents.
Ne ramassez rien qui brûle ou fume comme des cigarettes, des allumettes ou des cendres 
chaudes.
Faites particulièrement attention lors du nettoyage des escaliers.
N’utilisez pas l’aspirateur sans le filtre du bac à poussière en place.
Cet appareil est destiné uniquement à un usage domestique. Suivez toutes les instructions 
d’utilisation de ce manuel.
Ne laissez pas l’appareil branché sans surveillance. Débranchez le cordon électrique lorsqu’il 
n’est pas utilisé et avant l’entretien.
Ne laissez pas être utilisé comme un jouet. Une attention particulière est nécessaire lorsqu’il 
est utilisé par ou à proximité d’enfants, d’animaux ou de plantes.
Utilisez uniquement comme décrit dans ce manuel. Utilisez uniquement les accessoires 
recommandés par le fabricant.
Ne tirez pas sur le cordon, n’utilisez pas le cordon comme poignée, ne fermez pas une porte 
sur le cordon et ne tirez pas sur le cordon autour des arêtes vives ou des coins. Ne passez pas 
l’aspirateur sur le cordon. Garder le cordon éloigné des surfaces chauffées.
Éteignez toutes les commandes, le cas échéant, avant de les débrancher de la prise électrique.
Ne débranchez pas en tirant sur le cordon. Pour débrancher, tirer sur la prise, pas le cordon.
Ne manipulez pas la fiche ou l’aspirateur avec les mains mouillées et ne travaillez pas sans 
chaussures.
Ne placez aucun objet dans les ouvertures. Ne pas utiliser avec une ouverture bloquée. 
Gardez à l’abri de la poussière, des peluches, des cheveux et de tout ce qui peut réduire le flux 
d’air.
Rangez l’unité à l’intérieur dans un endroit frais et sec.
N’immergez pas l’aspirateur dans l’eau ou d’autres liquides. Utiliser uniquement sur des 
surfaces sèches.
Gardez l’extrémité du tuyau, des baguettes et des autres ouvertures loin de votre visage et de 
votre corps.
L’utilisation d’une tension inappropriée peut endommager le moteur et blesser l’utilisateur. 
La tension correcte est indiquée sur l’étiquette signalétique.
Cette unité est dotée d’une double isolation. Utilisez uniquement des pièces de rechange 
identiques. Voir les instructions pour l’entretien des appareils à double isolation.

INSTRUCTIONS DE SÉCURITÉ IMPORTANTES - LISEZ S’IL VOUS PLAÎT
Lorsque vous utilisez votre Rocket Vac 2in1, des précautions de sécurité de base 
doivent toujours être respectées, notamment les suivantes:
Pour réduire le risque d’incendie, de choc électrique ou de blessure:
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APPRENDRE À CONNAÎTRE VOTRE ASPIRATEUR À FUSÉE 2 EN 1

1. Poignée du tube d’extension
2. Tube d’extension
3. Poignée d’aspirateur à main
4. Interrupteur marche / arrêt
5. Déverrouillage du conteneur de la poussière
6. Conteneur à poussière
7. Brosse à plancher



Des mesures de précaution

Important: Si l’ouverture d’aspiration de l’unité ou le tuyau est bloqué, éteignez l’aspirateur 
et retirez la substance bloquante avant de redémarrer l’unité.

1. N’utilisez pas l’aspirateur trop près de radiateurs, de radiateurs ou de mégots de 
cigarettes.

2. Avant d’insérer la fiche d’alimentation dans la prise murale, assurez-vous que vos mains 
sont sèches.

3. Avant de commencer à passer l’aspirateur, assurez-vous de retirer les objets volumineux 
ou pointus qui pourraient endommager le filtre du bac à poussière.
4. Lorsque vous retirez la fiche d’alimentation de la prise murale, tirez sur la fiche et non 
sur le cordon d’alimentation.

5. Ne ramassez rien qui brûle ou qui fume, comme des cigarettes, des allumettes ou des 
cendres chaudes.
6. Ne pas utiliser sans filtre à poussière en place.

Mode d’emploi

Remarque: Retirez toujours la fiche d’alimentation de la prise murale avant d’assembler ou 
de retirer les accessoires.

Insertion de la poignée métallique dans le corps principal
• Sur la poignée de l’aspirateur à main, ouvrez le port de la poignée et insérez le tube 
d’extension jusqu’à ce que le clip de verrouillage repose fermement sur la poignée.
• Poussez le port de la poignée pour le fermer.
Fixation du suceur plat et de la brosse à plancher au corps principal

• Poussez le suceur plat ou la brosse à plancher dans l’ouverture du trou d’aspiration.
Voici les recommandations d’utilisation des accessoires:

Suceur plat
Pour radiateurs, crevasses, coins, plinthes et entre coussins.

Brosse à plancher
Pour toutes sortes de revêtements de sol, y compris moquette et carrelage.



Mode d’emploi

Attention: L’ouverture du trou d’aspiration doit être ouverte et libre de toute 
obstruction à tout moment. Sinon, le moteur surchauffera et pourrait être 
endommagé.

Interrupteur
• appuyez sur l’interrupteur d’alimentation pour allumer l’appareil.
• appuyez à nouveau sur l’interrupteur pour éteindre l’appareil.

Utilisation de l’unité comme montant
• Insérez le tube d’extension dans l’aspirateur à main.
• Choisissez l’accessoire approprié (suceur plat ou brosse à plancher) et 
fixez-le à l’ouverture du trou d’aspiration sur l’aspirateur à main

Remarque: Vous pouvez choisir de ne pas fixer la crevasse ou la brosse à 
plancher lorsque vous travaillez en position verticale.
• Appuyez sur l’interrupteur d’alimentation pour allumer l’appareil. 
Lorsque vous avez fini d’utiliser l’appareil, appuyez à nouveau sur 
l’interrupteur d’alimentation pour éteindre l’appareil.
• Lorsque vous avez fini d’utiliser l’appareil, enroulez le cordon 
d’alimentation autour des crochets d’enroulement du cordon pour un 
rangement facile.

Utilisation de l’appareil comme aspirateur à main
• Débrancher le tube d’extension de l’aspirateur à main par le bouton de 
déverrouillage de la poignée et retirer le tube d’extension de la poignée de 
l’aspirateur à main. Une fois le tube d’extension retiré, fermez le port de la 
poignée.
Remarque: Vous pouvez choisir de laisser l’outil de crevasse ou la brosse à 
plancher attaché à l’aspirateur à main lorsque vous utilisez ce dernier.
• Appuyez sur la position «1» de l’interrupteur marche / arrêt pour allumer 
l’appareil. Lorsque vous avez fini d’utiliser l’appareil, appuyez sur la position 
«0» de l’interrupteur marche / arrêt pour éteindre l’appareil.



 Remplacement et nettoyage du filtre du godet à poussière

Afin d’obtenir les meilleures performances, videz le bac à poussière et nettoyez le 
filtre du bac à poussière après chaque utilisation.

1. Pour retirer le bac à poussière, appuyez sur le bouton de déverrouillage du bac à 
poussière (Fig. 8)
et séparez le bac à poussière de l’unité principale.
2. Retirez le filtre du bac à poussière.
3. Videz la poussière du bac à poussière.
4. Rincez le filtre du bac à poussière à l’eau froide, puis laissez-le sécher à l’air 
pendant 24 heures avant de le replacer dans le récipient du bac à poussière.

Remarque importante: N’utilisez PAS de lave-linge pour nettoyer le filtre du bac à 
poussière. N’utilisez pas de sèche-cheveux pour le sécher. AIR SEC SEULEMENT.

5. Replacez soigneusement le filtre du bac à poussière dans le compartiment 
du bac à poussière. N’utilisez JAMAIS l’aspirateur balai sans le filtre du bac à 
poussière en place.
6. Fixez le bac à poussière au corps principal de l’appareil.

Remarque: Il est recommandé de remplacer le filtre du bac à poussière tous les 
trois (3) mois (selon l’utilisation) pour garantir des performances optimales de 
l’appareil.
Commande de filtres à poussière de rechange

Notez s’il vous plaît:
Le filtre à poussière est lavable. Il doit cependant être remplacé tous les trois 
(3) mois (selon l’utilisation) pour garantir les performances optimales de votre 
aspirateur.

Important:
Assurez-vous que TOUS les filtres sont complètement secs avant de les réinstaller 
dans l’aspirateur.

ATTENTION:
1. Cet appareil n’est pas destiné à être utilisé par des personnes (y compris des 
enfants) ayant des capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites, ou un 
manque d’expérience et de connaissances, sauf si elles ont reçu une supervision 
ou des instructions concernant l’utilisation de l’appareil par une personne 
responsable de leur sécurité.
2. Les enfants doivent être surveillés pour s’assurer qu’ils ne jouent pas avec 
l’appareil.



GARANTIE LIMITÉE D’UN AN
 
Ce produit doit être exempt de défauts de matériaux et de fabrication 
pendant une période d’un (1) an à compter de la date d’achat d’origine, 
lorsqu’il est utilisé pour un usage domestique normal, sous réserve des 
conditions, exclusions et exceptions suivantes. Si un défaut couvert par 
les termes de la garantie limitée est découvert dans un délai d’un (1) an, le 
fabricant réparera ou remplacera toute pièce défectueuse à condition que 
l’appareil soit retourné par l’acheteur d’origine, l’acheteur pour emballer 
l’article en toute sécurité et prépayer l’expédition. Des frais d’expédition 
de retour prépayés de 19,99 $ doivent être inclus avec le produit si une 
réparation est nécessaire.

Cette garantie ne couvre pas l’usure normale des pièces et ne s’applique 
à aucune unité qui a été altérée ou utilisée à des fins autres que celles 
indiquées. Cette garantie ne s’applique pas à tout défaut résultant d’une 
mauvaise utilisation du produit, d’une négligence, d’un non-respect 
du manuel, d’une utilisation sur un courant ou une tension autre que 
celui marqué sur le produit, d’une altération ou d’une réparation non 
autorisée par le fabricant, ou de dommages dus à un emballage défectueux 
ou mauvaise manipulation en transit (par un transporteur public). La 
réparation ou le démontage par une personne autre qu’un centre de service 
agréé par le fabricant annulera la garantie.

Cette garantie est étendue à l’acheteur d’origine de l’unité et exclut toutes 
les autres garanties légales et / ou conventionnelles. La responsabilité 
du fabricant, le cas échéant, est limitée aux obligations spécifiques 
expressément assumées par lui en vertu des conditions de la garantie 
limitée. En aucun cas, le fabricant n’est responsable des dommages 
accessoires ou indirects de quelque nature que ce soit.

Pour plus d’informations, veuillez contacter Redfern Ent. au # 101-127 
Commercial Drive, Calgary AB T3Z2A7
Sans frais 1-877-387-7770 poste 222
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